

JAHRESABSCHLUSS 2025

Familie Nifke

Liebe Freunde, Mitbeter und Unterstützer,

ein ereignisreiches Jahr geht zu Ende – und ein neues wartet schon 😊

Wir sind dankbar, für das, was Gott dieses Jahr alles gemacht hat, aber auch **dankbar für jeden Einzelnen von euch**, der uns auf diesem Weg begleitet hat - ob durch Ermutigung, Gebete, finanzielles Mittragen, Nachfragen, wie es uns geht, im Kontakt bleiben.

Das hat uns in der Zeit hier sehr ermutigt! **Danke an DICH!**



Weihnachten mit unseren deutschen Missionarsfreunden

Neues Lebenskapitel

Dieses Jahr war für uns als Familie ein **großer Meilenstein**. So wie Josua, der das Volk Israel über den Jordan ins verheißene Land führte, erkennen wir beim Zurückblicken auf die letzten Jahre viele Parallelen: Reden Gottes, Wunder, Wüstenphasen, Prüfungen, das Festhalten an Verheißungen, Erkundungen und Vorbereitungen.

Und immer wieder die **Ermutigung Gottes**, wie sie auch Josua zugesprochen wurde:

„Ich sage dir noch einmal: Sei mutig und entschlossen! Hab keine Angst und lass dich durch nichts erschrecken; denn ich, der HERR, dein Gott, ist bei dir, wohin du auch gehst.“ (Josua 1,9)

Von einer Phase in die Nächste

Dieses Jahr war für uns nicht nur ein „**Durch-den-Jordan-Gehen**“, sondern auch ein **“Zelte-Abbrechen”** im alten Land, sowie ein **Ankommen** im neuen Land - mit all seinen Herausforderungen wie **Sprache lernen** und **kulturelle Unterschiede** meistern. Aber wir durften auch **viele Wunder** und **Führungen Gottes** erleben. So dürfen wir hier Teil einer **Gemeindegründung** sein und erleben, wie Gott uns hier immer mehr unseren Platz schenkt. Danke für eure Gebete in der Zeit!

Unsere Vision für 2026

Für das kommende Jahr wollen wir sehen, wie sich die neue **Gemeinde etabliert** und stark wird. Wir wünschen uns **wachsende Jüngerschaftskreise**.

Im April kommt unser zweites **Baby** auf die Welt. Wir wünschen uns, in unserer Lebenssituation als Eltern und mit Familie auch diese Zielgruppe zu erreichen, z.B. für mich, Luise, das Starten eines **Mutter- Kind-Kreises**, da hier noch großer Mangel ist.

Wir werden natürlich weiter die **Sprache** lernen, da dies die Verbindung zu den Menschen ist.

Wir wissen, Gott hat Gutes vorbereitet!



Mitarbeit in der Gemeinde

Monatliche Spender gesucht

Von dem monatlichen Betrag, den wir für unseren Dienst plus notwendige Rücklagen (z.B. für Heimatflüge, Visa, Versicherungen) benötigen, waren in diesem Jahr ca. **70 % gedeckt**. Unser Wunsch für das kommende Jahr ist es, die verbleibenden 30 % durch neue **regelmäßige Unterstützer** abzudecken, damit wir hier unseren Dienst tun können und als Familie versorgt sind. Wir laden dich ein, die Vision mitzutragen.

**Wir wünschen euch
wunderschöne Feiertage
und ein gesegnetes neues Jahr!
Bleibt gesund und behütet.**

Der Herr segne euch



Alles Gute und Gottes Segen!

Leander, Luise und Annalie

Paypal-Link



Unser Spendenkonto

EMPFÄNGER: Globe Mission
IBAN: DE20 5206 0410 0004 0022 53 BIC: GENODEF1EK1
Vermerk: Projekt 191 - Nifke
(+ dein Name & Adresse für Spendenbescheinigung)

